

# 夢広がるすぐすぐスクールレター

## 小学校 制服着用週間

6月7日（月）～6月18日（金）の2週間は制服着用週間でした。気温も高く天気もよかつたため、朝着てきたブレザーをぬいで活動をする児童が多く見られました。中休みや昼休みはポロシャツにスカート・ズボン・ハーフパンツなどで東通マラソンに励む児童がたくさんいました。体育のときは動きやすい服装に着替えるため、普段はない着替えを楽しんで行き、脱いだ制服がしづにならないように丁寧にたたむ姿が見られました。



中休み・昼休み  
に遊具やグラウンドで遊ぶ様子



## 第一回学校保健委員会開催

6月2日（水）に東通小学校体育館にて第一回学校保健委員会が開催されました。東通学校保健会では、児童・生徒・家庭・地域が一体となり、健康つくりの輪を広げていくために、「東通学園学校保健委員会」（会議の名称は「すこやか会議」）を設置しました。総会終了後、東通村診療所所長の川原田恒先生が講演『協働という文化をめざして』をして下さいました。ありがとうございました。

## 花いっぱい運動



きれいに並べて植えるぞ



なかなか難しいぞ



講演する川原田恒先生

学校の前の歩道にある花壇に3～6年生の児童がマリーゴールド、ペチュニアなどの花を植えました。学校の前を通る際はきれいに彩られた道路を楽しんで下さい。



花の前でハイポーズ！